


All uses of WOULD
Would + Verb 1st ऐसा करता Aisa krta

Would + Verb 1st ऐसा+करेगा ,गी,गे Aisa + 

krega,kregi,krenge

Would + like to पसंद करना Pasand krna

Would + you क्या आप ऐसा करें गे Kya aap aesa krenge

Would be+ Obj/v5 होगा /रहा होगा Hoga/ ho rha hoga

Would+have +v3 कर ददया होता Kar diya hota

Would+have had 

+obj

पास होता Paas hota



Would + Verb 1st- ऐसा करता - Aisa krta

•वह मेरे दिए गाना गाता| (Veh mere liye gana gata)

He would sing for me.

•हम दोनो ंसैर पर जाते | (Hum dono sair par jaate)

We would go for a walk.

•मैं ददन भर सोता| (Main din bhar sota)

•वह मुझसे कई घंटे फ़ोन पर बात करती|

(Veh mujhse kai ghante phone pr baat krti)





Would + Verb 1st- ऐसा+करेगा,गी,गे- krega, kregi, krenge
• उसने कहा था की वह िेट आएगा|

(Usne kha tha ki veh late aayega)

He told that he would come late.

• मैंने उसको बताया था की मैं मैच जीत ंगा|

(Maine usko btaya tha ki main match jeetunga)

• उन्ोनें सोचा था की वे भाग जाएंगे|

(Unhone socha tha ki ve bhaag jayenge)

• हमने बताया था की हम ये मकान नही ंबेचेंगे|

(Humne bataya tha ki hum ye makaan nahi bechenge)



Would +like to-पसंद करना –pasand krna

•आप क्या िेना पसंद करें गे? (aap kya lena pasand krenge)

What would you like to have?

•क्या आप आइसक्रीम खाना पसंद करें गे?

(kya aap icecream khana pasand krenge)

• मैं एक प्यािी चाय पीना पसंद करूँ गा|

(main ek pyali chai peena pasand karunga)

• हम आपका जन्मददन मनाना पसंद करें गे|

(Hum apka janamdin mnana pasand krenge)



Would+you -क्या आप ऐसा करें गे – kya aap aisa krenge
•क्या आप मेरे साथ घ मने चिेंगे?

(Kya aap mere saath ghumne challenge )

Would you go out with me?

•क्या आप मेरी मदद करें गे ? (Kya aap meri madad karenge)

Would you give me a hand?

•क्या आप मुझे नमक पकड़ा देंगे? 

(Kya aap mujhe namak pakda denge)

•आप बुरा न माने तो मैं खखड़की खोि ि ?

(Aap bura na mane to main ye khidki khol lun)

•आप बुरा न माने तो मैं यहाूँ बैठ जाऊं?

(Aap bura na mane to main yahan baith jaun)



Would have + 3rd -कर ददया होता- kr diya hota
• अगर मैंने अंगे्रजी सीखी होती तो मैं दवदेश चिा गया होता |

(Agar maine angrezi seekhi hoti to main videsh chla gya hota)

If I had learnt English, I would have gone abroad.

• अगर तुमने पढाई की होती तो तुम परीक्षा में पास हो गए होते |

(Agar tumne padhai ki hoti to tum pariksha me paas ho gaye hote)

• अगर मैं तेज़ दौड़ा होता तो रेस जीत गया होता|

(Agar main tez dauda hota to race jeet gya hota)

• अगर तुम मुझे पहिे बता देते तो मैंने तुमसे झ ठ नही ंबोिा होता|

(Agar tum mujhe pehle bta dete to maine tumse jhooth nahi bola hota)

-



Would have had+ obj- पास होता- paas hota
•आज मेरे पास बहुत पैसा होता |

(aaj mere paas bahut paisa hota)

Today I would have had a lot of money.

•उसके पास कई मकान होते |

(Uske paad kai makaan hote)

• तुम्हारे पास भी सरकारी नौकरी होती |

(Tumhare paas bhi sarkari naukri hoti)

• मेरे पास बहुत दोस्त होते| (Mere paas bahut dost hote)


